
本报讯 昨天上午，区政协
领导专题调研加强和创新宗教
场所管理工作，区政协领导陈
锁龙、黄克洪、葛惠明、朱亚群
及秘书长施生华参加活动，副
区长朱霞应邀参加活动。

陈锁龙一行现场调研了
基督教堂、清真寺以及顾龙山
风景区内的宗教场所，听取了
关于加强和创新宗教场所管
理工作情况通报。当前，我区
有佛教、道教、基督教、天主教
和伊斯兰教五大宗教，信众人
数近万人，依法登记的宗教活
动场所有 30处。近年来，我区

着力加强宗教团体建设，推进
宗教领域问题整改，依法管理
宗教事务，但在宗教事务管理
与工作机制方面存在部分问
题和困难，与会人员就本次调
研中发现的问题进行了协商
讨论。

区政协主席陈锁龙指出，
我区高度重视宗教工作，牢牢
把握党的宗教工作基本方针，
持续推进宗教领域重点工作。
要坚持提高政治站位，突出制
度保障，不断提升民族宗教事
务工作法治化水平。

李鹏宇

本报讯 昨天上午，2020
新一代移动通信产业发展金坛
茅山峰会在我区举行。峰会探
讨 5G新基建下的机会与创新，
促进新一代移动通信加快发展
和商业成熟，并发布了多本 5G
白皮书及研究成果。常州市副
市长杨芬，我区领导陆秋明、王

跃中、王海波、周新生、陈伟刚
参加会议。

本次峰会主题为“新基建
下的机会与创新”，由江苏省工
信厅、常州市人民政府、金坛区
人民政府等共同举办。

区委副书记、代区长陆秋
明在致辞中表示，近年来，金坛

紧紧围绕“一新两
高”发展主旋律，打
造了新能源汽车、
新一代移动通信、
生物技术和新医药
以及光伏新能源等

“三新一特”产业，
经济社会发展保持
良好态势，主要经
济指标增幅持续位
居苏南前列。新一
代移动通信技术与
制造业深度融合，
信维通信、飞荣达、
胜伟策、索尔思等
众多行业领军企业

相继落户，产业集聚效益日益
彰显。

陆秋明表示，作为全省第
一家举办新一代移动通信领域
高端峰会的县域单位，今年的
峰会已是第二届。希望各位专
家、学者在金坛碰撞思想、交流
观点、畅想未来，在新一代移动

通信技术和产业发展上作出更
多新探索；各位客商、企业家在
这里展示成果、对接合作、共赢
未来，努力走在新一代移动通
信产业发展前列；希望更多科
创人才和产业项目落户金坛，
壮大提升我区新一代移动通信
产业集群。

常州市副市长杨芬在致
辞中表示，金坛作为常州西部
新城区，是承载常州新一代移
动通信产业发展任务的集聚
区和领跑者。希望金坛以本
次峰会为新起点，围绕打造产
业基础条件更好、技术引领能
力更强、开放合作水平更高的
产业标杆城市，为企业发展提
供更加完备、更加快捷和更加
高效的服务。

会上，中国工程院院士倪
光南、GSMA 大中华区战略总
经理庞策作主旨报告。相关企
业、院校、机构的专家围绕无线
射频技术创新、产业合作，促进

射频产业创新发展等领域进行
主题分享。

大会发布了《5G 新基建
发展白皮书》《中国 5G 区域发
展指数白皮书》《5G 产业发展
白皮书》以及《金坛新一代移
动 通 信 产 业 发 展 年 度 报 告

（2020）》，并对三大白皮书和
报告进行了解读。大会还发
布了“2020 通信产业榜 5G 射
频 产 业 榜 TOP30”和 2020 新
一代移动通信产业发展金坛
茅山峰会创新奖。

当天下午，与会嘉宾还参
观了信维通信、金坛城市形象
馆等，对我区以两个加快为抓
手，推进科技与产业深度融合
的做法和成效给予高度好评。
刘佳 唐晓海/文 王冰莹/摄

2020新一代移动通信产业发展金坛茅山峰会举行
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产业集聚显优势 创新驱动赢未来 详见本期二版

路灯亮化为城市文明“争光”
“奋战一百天 决胜总评年”

详见本期二版

推进犬只规范管理 引导市民文明养犬
金沙文明行

详见本期四版
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区政协专题调研加强和
创新宗教场所管理工作

本报讯 9 月 16 日，新北区
领导吴小华、陈建生率该区代表
团来我区考察现代农业产业示
范园建设情况。我区领导刘国
新、朱霞陪同考察。

代表团实地考察了金坛区
现代农业产业示范园展示馆、
南海茶园等。金坛区现代农业
产业示范园位于茅山旅游度假

区内，是全省 29 家示范园中唯
一 以 茶 产 业 为 主 导 产 业 的 园
区，按照“生产+加工+科技”发
展定位，实现农业生产、加工、
物流、研发等相互融合和全产
业链开发。下一步，示范园将
做强特色主导产业、集聚优势
要素资源、接轨前沿农业科技、
优化产业融合发展、带动农民

就业增收，探索出具有金坛特
色的现代农业产业示范园创建
之路。

新北区代表团表示，金坛现
代农业产业示范园建设特色鲜
明、模式创新，值得学习和借鉴。
希望两地加强合作交流，实现共
同促进、共同发展。

张袁华

新北区来坛考察现代农业产业示范园建设情况

本报讯 9月 16日，省人防
办副主任沈斌带队来我区，开
展人防腐败问题专项整治“回
头看”活动，区领导俞金红、周
文俊参加活动。

近年来，我区积极开展人
防工程管理及社会化巡查，严
格按照省考核要求完成三分
之一工程维护，并以做好标识
标牌为契机，对全区人防工程
使用情况再次进行了全面摸
底排查。同时进一步加大青
少年人防知识教育力度，按照

防空防灾一体化的要求，遵循
“循序渐进、由浅入深、简化理
论、注重实践”的建设理念，建
成近 4000 平方米的民防教育
体验馆，打造了一个以“专、
精、特”为主的区域综合性防
空防灾技能训练科普基地。

沈斌要求我区进一步抓
好制度建设，形成靠制度管人
管事的长效机制，要进一步加
大人防设施建设力度，推进人
防军事斗争准备，提升地方人
民防空实战化水平。 唐晓海

省人防办检查组来坛开展
专项整治“回头看”活动

本报讯 昨天下午，区人大
常委会督查 3 号重点建议办理
情况。区人大常委会主任王跃
中，副主任刘东升、王新辉、冯锁
强参加活动，副区长陈伟刚应邀
参加活动。

3 号重点建议《关于加强城
区污水治理，提升尧塘河等河道
水环境质量的建议》，是人大代
表张罗明在区十七届人大四次
会议上提出的，被区人大常委会
确定为今年重点督办建议。

督办组先后督查了新孟河湟
里河桥段、“五好河道”纪庄河、尧

塘河中塘桥段。今年，区水利部
门共承办人大代表建议 3件，涉
及水环境治理、圩堤除险加固、灌
溉站回购等事项，已初步形成了
尧塘河可行性研究报告，编制专
项规划精准施治尧塘河，利用“活
水畅流行动计划”修护河湖水生
态。通过分工协作、明确责任、创
新机制、实现长效管理等方式，提
升城区水环境质量。截止 7 月
底，3 件人大代表建议已办理完
毕，满意率为 100%。

王跃中要求，区政府相关部
门要做好防洪水工作，结合“十

四五”规划编制，同步做好全区
水利专项规划编制，做到规划更
完善、体系更完备、防洪更完好。
要做好排涝水工作，补齐城区雨
污分流短板，切实解决民生领域
痛点、难点问题。要做好污水治
理工作，通过控源头、明责任、抓
治理、查违法等措施，形成治理
水污染合力。要把节水教育纳
入国民教育，利用世界水日等契
机，积极宣传节水知识，提升市
民节水意识，以实际行动提升人
民群众对生态环境的获得感和
满意度。 左燕

区人大常委会督查3号重点建议办理情况


